



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

242/3416 - EPOC, ESTÁN TODOS LOS QUE SON, ¿SON TODOS LOS QUE ESTÁN?

M. Vicente Fernández^a, J. Padrós Masclans^a, C. Boté i Fernández^b, R. Rodríguez Portillo^c, M. Saludes Eri^a y R. Pla Martínez^b

^aMédico de Familia. CAP Sant Andreu. Barcelona. ^bDUE. CAP Sant Andreu. Barcelona. ^cMédico de Familia. EAP 9H San Andrés. Barcelona.

Resumen

Objetivos: Saber si nuestra población con diagnóstico de enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC), lo son realmente en base las pruebas diagnósticas.

Metodología: Hacer volcaje de los usuarios con diagnóstico de EPOC a través de nuestra estación clínica de atención primaria (ECAP), detallando, edad, sexo, EPOC diagnosticado, espirometría hecha, FEV1/FVC 70 posbroncodilatación, si utilización inhaladores, de nuestra población en un entorno urbano.

Resultados: Nos encontramos con 634 usuarios con diagnóstico de EPOC, de los cuales están bien diagnosticados, FEV1/FVC 70 posbroncodilatación, un 61,19%. Los que tienen un FEV1/FVC > 70 posbroncodilatación son un 23,9%, de los cuales un 62% tienen pautados inhaladores y en un 80% son LABA+CI (beta 2-adrenérgicos más corticoide inhalado) y hay un 14,8% que no consta ninguna espirometría hecha y registrada en la ECAP.

Conclusiones: Según nuestra población tendríamos que tener 2.000 usuarios con diagnóstico de EPOC, así pues tenemos infradiagnóstico de EPOC, de los cuales muchos están mal diagnosticados y sobretratados.

Palabras clave: EPOC. Diagnóstico. Espirometría.